



publié le 26/09/2022

## Retour sur le séjour à Montignac

Savoir rouler et vivre ensemble pour les élèves de 6ème

Les élèves de 6èmes sont partis du collège à vélo la semaine du 12 septembre pour passer 2 jours et une nuit en tente au camping de Montignac, encadrés par les professeurs d'EPS.

L'objectif pour les élèves était de faire connaissance avec leurs camarades et l'équipe enseignante, d'apprendre les règles du vivre ensemble, de développer l'autonomie, et de bien démarrer leur scolarité au collège de façon ludique et inédite, au camping de Montignac, privatisé pour l'occasion.

Au programme : Savoir-rouler à VTT sur route et en forêt, VTT tandem pour les débutants (prêté par l'ESPOIR CYCLISTE DE LA BOIXE, notre partenaire depuis 6 ans), course d'orientation, ultimate, golf, mais aussi français, sciences de la vie et de la terre, mathématiques, anglais, arts plastiques, technologie, histoire-géographie ; toute la semaine, à cette occasion, les enseignants du collège sont venus faire cours en plein-air à leurs élèves de 6ème.

Le bilan est très positif, et sous le soleil !